



**Friedrich BlackRock-Merz**

- ist im Auftrag BlackRock in unserem Land tätig,
- Von Anfang 2016 bis Dezember 2020 war er der oberste bezahlte BlackRock-Lobbyist in Deutschland,
- Genau so wie Scholz im Cum-Ex-Skandal bis zum Abwinken verwickelt,
- Er hasst Transparenz, denn er ist in 18 Aufsichtsräten bei privaten Unternehmen tätig,
- Er fördert Steueroasen,
- Er verschleiert seine Taktiken zugunsten von BlackRock,
- Und noch vieles mehr.

Also das perfekte kriminelle Profil, das heute ganz bestimmt als stolzer L(H)enker Deutschland gekrönt wird. Durch die vierte Macht wurde er schon seit Anfang der Wahlkampagne inthronisiert. Wie kann dieser Bandit uns noch stolz über unser Land machen?

Warum sitzt er noch nicht hinter schwedischen Gardinen?

**Ich wähle mich selber, weil ich**

- als Bürger mit einem starken Verantwortungsbewusstsein unterwegs bin,
- von Anfang an bis jetzt freiwillig stets einen soliden Widerstand gegen Ungleichheiten leiste,
- Finanzmanipulationen auf Kosten der Mehrheit strafbar machen will,
- Unbequem und transparent bin,
- das Verbot von Steueroasen unterstütze,
- Zugunsten meines Umfeldes über neue Lebenswege spreche,
- Und noch vieles mehr.

Also das perfekte Profil zum Volksdemokrat, den heute ganz bestimmt als enttäuschter Bürger Deutschlands für die nächsten vier Jahre nicht wahrgenommen sein wird.

Deshalb ist Bundestagswahl ein Volksbetrug, weil die hinter den Kulissen operierenden Strippenzieher nie auf den Wahlplakaten stehen.